

TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI PROGRAM PENDIDIKAN PEMBENTUKAN
KEPOLISIAN NEGARA REPUBLIK INDONESIA TAHUN ANGGARAN 2024

NO.	JENIS/MACAM DIKTUK	TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI LULUSAN
1.	DIKTUK PERWIRA AKPOL	<p>TUJUAN PENDIDIKAN Menghasilkan Perwira Pertama Polri yang memiliki pengetahuan, keterampilan dan sikap perilaku insan Bhayangkara dalam melaksanakan, mengoordinasikan dan mengendalikan operasional kepolisian tingkat pertama dan didukung fisik yang samapta dengan memanfaatkan teknologi digital mewujudkan Polri Prediktif, Responsibilitas dan Transparansi Berkeadilan (PRESISI).</p> <p>PROFIL LULUSAN Sebagai <i>first line supervisor</i> dalam kegiatan operasional kepolisian tingkat pertama.</p> <p>STANDAR KOMPETENSI LULUSAN</p> <p>A. Kompetensi sikap Dalam rangka mewujudkan profil yang telah ditetapkan, kompetensi lulusan program studi kepolisian (D-IV) terumuskan dalam standar kompetensi lulusan yang dikelompokkan dalam empat aspek yaitu kompetensi sikap, kompetensi pengetahuan, kompetensi keterampilan umum dan kompetensi keterampilan khusus yang mengacu pada deskripsi capaian pembelajaran sebagaimana tercantum dalam Peraturan Presiden Nomor 8 Tahun 2012 tentang Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa; 2. memiliki moral, etika dan kepribadian yang baik dalam menyelesaikan tugasnya; 3. menjunjung tinggi nilai kemanusiaan, persatuan dan kesatuan serta keadilan; 4. berperan sebagai warga negara yang bangga dan cinta tanah air serta memiliki nasionalisme; 5. menghargai keanekaragaman budaya, pandangan, agama, serta pendapat orang lain; 6. berjiwa pemimpin sebagai agen perubahan; 7. taat hukum dan disiplin dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara; 8. bertanggung jawab atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri; 9. mengimplementasikan nilai karakter kebhayangkaraan dan budaya anti korupsi dalam kehidupan kedinasan maupun kemasyarakatan; 10. mengimplementasikan nilai-nilai Tribrata dan Catur Prasetya dalam pelaksanaan tugas maupun dalam kehidupan sehari-hari. <p>B. Kompetensi Pengetahuan Merupakan tingkat penguasaan konsep, teori, metode, dan/atau falsafah bidang ilmu pendukung pelaksanaan tugas pokok Polri dengan Memiliki pengetahuan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. sejarah kepolisian secara umum;

NO	JENIS/MACAM DIKTUK	TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI LULUSAN
		<ol style="list-style-type: none"> 2. ilmu kepolisian dipandang dari aspek ontologi, epistemologi dan aksiologi; 3. sistem dan metode pengelolaan sumber daya organisasi kepolisian untuk mengoptimalkan pelaksanaan tugas; 4. fungsi teknis kepolisian; 5. konsep dasar pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat, penegakan hukum, serta pelaksanaan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat; 6. interdisiplin ilmu kepolisian dalam mendukung fungsi/tugas kepolisian di bidang pemeliharaan Kamtibmas, penegakan hukum, perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat; 7. hukum dan perundang-undangan yang berkaitan dengan tugas Polri; 8. metodologi penelitian kepolisian. <p>C. Kompetensi Keterampilan Umum</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. menerapkan pemikiran logis, kritis, inovatif, bermutu dan terukur dalam melaksanakan tugas Polri; 2. menunjukkan kinerja secara mandiri, bermutu dan terukur; 3. mengambil keputusan secara tepat berdasarkan prosedur baku, melaksanakan supervisi dan evaluasi terhadap tugasnya; 4. memelihara serta mengembangkan jaringan kerja sama di lingkungan internal maupun eksternal Polri; 5. melakukan analisis dan evaluasi terhadap pelaksanaan tugas yang berada di bawah tanggung jawabnya; 6. melakukan manajemen operasional dan pembinaan Polri; 7. <i>interpersonal skills, leadership</i> dan manajerial dalam menunjang tugas pokoknya <i>sebagai first line supervisor</i>; 8. mengelola sumber daya organisasi Polri pada unit kerja tertentu untuk mendukung tugas kepolisian. <p>D. Kompetensi Keterampilan Khusus</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. manajerial, supervisi dan pemanfaatan teknologi dalam pelaksanaan tugas sesuai dengan tanggung jawabnya; 2. penyelidikan, pengamanan, penggalangan, analisa intelijen dan pembuatan produk intelijen pada fungsi teknis Intelkam; 3. penyelidikan, penyidikan, <i>restorative justice</i> dan bantuan teknis pada fungsi teknis Reskrim; 4. pengaturan, penjagaan, pengawalan, patroli, penindakan pelanggaran dan penanganan TKP kecelakaan lalu lintas pada fungsi teknis lalu lintas; 5. pengaturan, penjagaan, pengawalan, patroli, tindakan pertama tempat kejadian perkara pada fungsi teknis Sabhara; 6. identifikasi gangguan melalui kerja sama dalam tim, pembinaan potensi masyarakat serta <i>problem solving</i> terhadap permasalahan permasalahan masyarakat pada fungsi teknis Binmas.
2.	SEKOLAH INSPEKTUR POLISI SUMBER SARJANA (SIPSS)	<p>TUJUAN PENDIDIKAN</p> <p>Menghasilkan Perwira Pertama Polri yang profesional sesuai bidang keahlian/keilmuan, sehat jasmani dan rohani dalam melaksanakan tugas kepolisian dengan memanfaatkan teknologi digital menuju <i>era police 4.0</i> yang Prediktif, Responsibilitas dan Transparansi Berkeadilan (Presisi).</p>

NO	JENIS/MACAM DIKTUK	TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI LULUSAN
		<p>PROFIL LULUSAN Sebagai <i>first line supervisor</i> sesuai bidang keahlian dan atau kompetensi di bidang keilmuannya pada tugas kepolisian.</p> <p>STANDAR KOMPETENSI LULUSAN</p> <p>A. Sikap Memiliki sikap:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa; 2. memiliki moral, etika dan kepribadian yang baik dalam menyelesaikan tugasnya; 3. menjunjung tinggi nilai kemanusiaan, persatuan dan serta keadilan; 4. berperan sebagai warga negara yang bangga dan cinta tanah air serta memiliki nasionalisme; 5. menghargai keanekaragaman budaya, pandangan, agama, serta pendapat orang lain; 6. berjiwa pemimpin sebagai agen perubahan; 7. taat hukum dan disiplin dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara; 8. bertanggung jawab atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri; 9. mengimplementasikan nilai karakter kebhayangkaraan dan budaya anti korupsi dalam kehidupan kedinasan maupun kemasyarakatan; 10. mengimplementasikan nilai-nilai Tribrata dan Catur Prasetya dalam pelaksanaan tugas maupun dalam kehidupan sehari-hari. <p>B. Penguasaan pengetahuan/keilmuan Menguasai pengetahuan tentang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. sejarah Polri; 2. Undang-Undang Kepolisian Negara Republik Indonesia; 3. organisasi Polri dan hubungan tata cara kerja di lingkungan Polri; 4. peraturan disiplin anggota Polri; 5. manajemen operasional Polri; 6. manajemen pembinaan dan pengelolaan sumber daya manusia Polri; 7. hukum kepolisian; 8. fungsi teknis kepolisian. <p>C. Keterampilan Umum Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. mampu menerapkan pemikiran logis, kritis, inovatif, bermutu, dan terukur dalam melakukan memimpin organisasi dalam lingkup tugasnya; 2. mampu mengaplikasikan bidang teknologi dan memanfaatkan ilmu pengetahuan dan teknologi pada tugas kepolisian dalam penyelesaian masalah serta mampu beradaptasi terhadap situasi yang dihadapi; 3. mampu memformulasikan penyelesaian konflik secara prosedural; 4. mampu mengambil keputusan yang tepat berdasarkan analisis informasi dan data, serta mampu memberikan petunjuk dalam memilih berbagai alternatif solusi secara mandiri dan kelompok; 5. bertanggungjawab pada pekerjaan sendiri dan dapat diberi tanggung jawab atas pencapaian hasil kerja organisasi.

NO	JENIS/MACAM DIKTUK	TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI LULUSAN
		<p>D. Keterampilan Khusus</p> <p>Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. mengkaji kasus penerapan ilmu pengetahuan, teknologi sesuai bidang keilmuan dalam menentukan keputusan, produk dan kebijakan dalam pelaksanaan tugas kepolisian; 2. menyusun rencana pembinaan dan operasional tugas individu dan tim secara komprehensif dan dapat dipertanggungjawabkan; 3. mengorganisasikan pelaksanaan pembinaan dan operasional tugas; 4. menganalisis kondisi dan situasi yang berpengaruh terhadap tugas kepolisian berdasarkan bidang keilmuan yang dimiliki; 5. memelihara serta mengembangkan jaringan dan hasil kerja sama di dalam maupun di luar organisasi/lembaga; 6. melaksanakan tugas kepolisian pada bidang pembinaan dan operasional; 7. mengendalikan pelaksanaan tugas pada bidang pembinaan dan operasional; 8. membuat laporan pelaksanaan tugas pembinaan dan operasional tugas; 9. melakukan evaluasi diri dan evaluasi terhadap kelompok kerja yang berada di bawah tanggung jawabnya secara mandiri.
3.	DIKTUK BINTARA POLRI (POLISI TUGAS UMUM)	<p>TUJUAN PENDIDIKAN</p> <p>Membentuk Bintara Polri yang berkarakter kebhayangkaraan, dengan fisik samapta yang memiliki kemampuan dalam melaksanakan tugas umum kepolisian dengan memanfaatkan teknologi digital menuju <i>era police 4.0</i>.</p> <p>PROFIL LULUSAN</p> <p>Pelaksana/pelayan terdepan tugas umum kepolisian dalam Pemeliharaan Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) untuk mewujudkan Polri yang Prediktif, Responsibilitas dan Transparansi Berkeadilan (Presisi).</p> <p>STANDAR KOMPETENSI LULUSAN</p> <p>A. Sikap</p> <p>Memiliki mental dan perilaku sebagai insan bhayangkara yang menunjukkan sikap:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa; 2. menghayati dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dan UUD 1945 dalam kehidupan sehari-hari (bertakwa, berperikemanusiaan, adil, cinta tanah air, sopan santun, menghormati keanekaragaman agama dan budaya); 3. profesional dan taat hukum dalam melaksanakan tugas kepolisian; 4. berperilaku sesuai dengan Tribrata dan Catur Prasetya serta kode etik dan peraturan disiplin Polri; 5. senantiasa mengutamakan kepentingan masyarakat, bangsa dan negara. <p>B. Pengetahuan</p> <p>Menguasai pengetahuan bidang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kepribadian insan bhayangkara; 2. ilmu kepolisian; 3. ilmu sosial sebagai pendukung fungsi teknis kepolisian;

NO	JENIS/MACAM DIKTUK	TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI LULUSAN
		<p>4. hukum dan Hak Asasi Manusia (HAM);</p> <p>5. fungsi teknis kepolisian;</p> <p>6. jasmani.</p> <p>C. Keterampilan Umum Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>interpersonal skills</i>, kepemimpinan dan komunikasi sosial secara efektif; 2. fungsi teknis kepolisian dan diskresi kepolisian; 3. mengidentifikasi dan mengantisipasi gangguan Kamtibmas; 4. manajemen kebencanaan sesuai tingkat kewenangannya; 5. membuat Laporan Polisi (LP) dalam pelaksanaan tugas 6. memanfaatkan teknologi informasi dalam pelaksanaan tugas 7. melakukan beladiri Polri dalam pelaksanaan tugas; 8. menggunakan senjata api sesuai fungsi secara bertanggung jawab dalam pelaksanaan tugas; 9. Peraturan Dasar Kepolisian (Perdaspol). 10. memberikan pelayanan prima dalam pelaksanaan tugas. <p>D. Keterampilan Khusus Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. melaksanakan pengaturan, penjagaan, pengawalan, dan patroli (Turjawali); 2. melaksanakan penanganan tindak pidana ringan (Tipiring); 3. melaksanakan Pengendalian Massa (Dalmas) dan negosiasi dalam pelaksanaan tugas; 4. melaksanakan Tindakan Pertama Tempat Kejadian Perkara (TPTKP) dalam pelaksanaan tugas; 5. memberikan bantuan <i>Search and Rescue (SAR)</i> dan Penanganan Pertama Gawat Darurat (PPGD) dalam pelaksanaan tugas.
4.	DIKTUK BINTARA BRIMOB	<p>TUJUAN PENDIDIKAN</p> <p>Membentuk Bintara Brimob Polri yang berkarakter kebhayangkaraan, sehat rohani dengan fisik samapta dalam pelaksanaan tugas Pemeliharaan Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) dengan memanfaatkan teknologi digital menuju era <i>police 4.0.</i> secara prediktif, responsibilitas, transparan berkeadilan.</p> <p>PROFIL LULUSAN</p> <p>Pelaksana utama taktik dan teknik dalam pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Brimob untuk mewujudkan Pemeliharaan Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas).</p> <p>STANDAR KOMPETENSI LULUSAN</p> <p>A. Sikap</p> <p>Memiliki mental dan perilaku sebagai insan bhayangkara yang menunjukkan sikap:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa; 2. menghayati dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dan UUD 1945 dalam kehidupan sehari-hari (bertakwa, berperikemanusiaan, adil, cinta tanah air, sopan santun, menghormati keanekaragaman agama dan budaya);

NO	JENIS/MACAM DIKTUK	TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI LULUSAN
		<p>3. profesional dan taat hukum dalam melaksanakan tugas kepolisian;</p> <p>4. berperilaku sesuai dengan Tribrata dan Catur Prasetya serta kode etik dan peraturan disiplin Polri;</p> <p>5. mengutamakan kepentingan masyarakat, bangsa dan negara;</p> <p>6. tanggap, tanggon dan trengginas serta setia kepada negara dan pimpinan.</p> <p>B. Pengetahuan Menguasai pengetahuan bidang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. kepribadian insan bhayangkara; 2. fungsi teknis kepolisian; 3. Ilmu sosial pendukung fungsi teknis kepolisian; 4. hukum dan HAM; 5. kemampuan utama Brimob; 6. kemampuan pendukung Brimob; 7. kepemimpinan. <p>C. Keterampilan Umum Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. melakukan <i>interpersonal skills</i> dengan baik dalam menjalankan tugas sesuai kewenangannya; 2. melaksanakan teknis dasar kepolisian dengan bertanggung jawab terhadap hasil yang telah dikerjakan; 3. melaksanakan peraturan dasar kepolisian; 4. melaksanakan beladiri Polri, tongkat dan borgol; 5. mengoperasikan senjata api sesuai dengan fungsinya dan bertanggung jawab terhadap penggunaan senjata api tersebut; 6. melakukan bantuan penanggulangan bencana sesuai tingkat kewenangannya; 7. membuat produk naskah dinas dan tata persuratan dinas Polri sesuai dengan ruang lingkup kewenangannya; 8. menggunakan teknologi informasi dan komunikasi dalam pelaksanaan tugas sesuai dengan lingkup kewenangan; 9. melaksanakan pelayanan prima kepada masyarakat; 10. melaksanakan kepemimpinan pada tingkat regu/tim dalam pelaksanaan tugas Brimob. <p>D. Keterampilan Khusus Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. melaksanakan tugas penindakan huru-hara (PHH) sesuai dengan peraturan yang berlaku; 2. melaksanakan tugas penindakan anarki sesuai dengan peraturan yang berlaku; 3. melaksanakan penggalangan, penyelidikan dan pengamanan Intelmob serta membuat produk intelijen; 4. melaksanakan Perlawanan Teror (Wanteror); 5. melaksanakan pengamanan TPTKP ancaman bom, Kimia, Biologi dan Radioaktif (KBR); 6. melaksanakan <i>Search and Rescue (SAR)</i> secara prosedural; 7. melaksanakan pertempuran hutan dalam tugas operasi kepolisian secara prosedural; 8. melaksanakan navigasi darat Brimob, orientasi kendaraan taktis Brimob dan mengemudi serta ketangkasan jasmani Brimob.

NO	JENIS/MACAM DIKTUK	TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI LULUSAN
5.	DIKTUK TAMTAMA BRIMOB	<p>TUJUAN PENDIDIKAN Membentuk Tamtama Brimob Polri yang berkarakter kebhayangkaraan, sehat rohani dengan fisik samapta dalam pelaksanaan tugas Pemeliharaan Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) dengan memanfaatkan teknologi digital menuju <i>era police</i> 4.0. secara prediktif, responsibilitas, transparan dan berkeadilan.</p> <p>PROFIL LULUSAN Pembantu teknis pelaksana tugas pokok dan fungsi Brimob dalam mewujudkan Pemeliharaan Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas).</p> <p>STANDAR KOMPETENSI LULUSAN</p> <p>A. Sikap memiliki mental dan perilaku sebagai insan bhayangkara yang menunjukkan sikap:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa; 2. menghayati dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dan UUD 1945 dalam kehidupan sehari-hari (bertakwa, berperikemanusiaan, adil, cinta tanah air, sopan santun, menghormati keanekaragaman agama dan budaya); 3. profesional dan taat hukum dalam melaksanakan tugas; 4. berperilaku sesuai dengan Tribrata dan Catur Prasetya serta kode etik dan peraturan disiplin Polri; 5. mengutamakan kepentingan masyarakat, bangsa dan negara; 6. tanggap, tanggon dan trengginas serta setia kepada negara dan pimpinan. <p>B. Pengetahuan Menguasai pengetahuan bidang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. pembentukan kepribadian; 2. pendukung profesi teknis kepolisian; 3. hukum dan HAM; 4. profesi teknis kepolisian; 5. kemampuan utama Brimob; 6. kemampuan pendukung Brimob. <p>C. Keterampilan Umum Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. menggunakan <i>interpersonal skills</i> dengan baik dalam menjalankan tugas sesuai kewenangannya; 2. melaksanakan teknis dasar kepolisian dengan bertanggung jawab terhadap hasil yang telah dikerjakan; 3. melaksanakan peraturan dasar kepolisian; 4. menggunakan teknik dasar kepolisian; 5. melaksanakan beladiri Polri, tongkat dan borgol; 6. mengoperasikan senjata api sesuai dengan fungsinya dan bertanggung jawab terhadap penggunaan senjata api tersebut; 7. melakukan bantuan penanggulangan bencana sesuai tingkat kewenangannya;

NO	JENIS/MACAM DIKTUK	TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI LULUSAN
		<p>8. membuat produk naskah dinas dan tata persuratan dinas Polri sesuai dengan ruang lingkup kewenangannya;</p> <p>9. menggunakan teknologi informasi dan komunikasi dalam pelaksanaan tugas sesuai dengan lingkup kewenangan;</p> <p>10. melaksanakan pelayanan prima kepada masyarakat.</p> <p>D. Keterampilan Khusus Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. melaksanakan tugas penindakan huru-hara (PHH) sesuai dengan peraturan yang berlaku; 2. melaksanakan tugas penindakan anarki sesuai dengan peraturan yang berlaku; 3. melaksanakan penggalangan, penyelidikan dan pengamanan Intelmob serta membuat produk intel; 4. melaksanakan perlawanan teror; 5. melaksanakan pengamanan TPTKP ancaman bom, Kimia, Biologi dan Radioaktif (KBR); 6. melaksanakan <i>Search and Rescue (SAR)</i> secara prosedural; 7. melaksanakan pertempuran hutan dalam tugas operasi kepolisian secara prosedural.
6.	DIKTUK BINTARA POLAIR	<p>TUJUAN PENDIDIKAN Membentuk Bintara Polair yang, berkarakter kebhayangkaraan, sehat jasmani dan rohani dalam melaksanakan tugas kepolisian yang prediktif, responsif, transparan dan berkeadilan.</p> <p>PROFIL LULUSAN Pelaksana teknis tugas-tugas Polair yang berperan melaksanakan patroli kawasan dan pengawalan kapal Polisi, kegiatan Binmas air serta pemeliharaan dan perawatan kapal Polisi;</p> <p>STANDAR KOMPETENSI LULUSAN</p> <p>A. Sikap Memiliki mental dan perilaku sebagai insan bhayangkara yang menunjukkan sikap:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa; 2. menghayati dan mengamalkan nilai-nilai/norma Pancasila, UUD 1945, Tribrata dan Catur Prasetya, kode etik dan disiplin Polri serta semua peraturan perundang-undangan yang mengatur sikap dan perilaku sebagai anggota Polri; 3. mampu bekerja sama, berjiwa kejuangan, peka dan peduli terhadap masyarakat dan lingkungan; 4. taat hukum dalam melaksanakan tugas kepolisian perairan; 5. memberi rasa aman dan keadilan yang substantif dalam menjalankan tugas pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat. <p>B. Pengetahuan Menguasai pengetahuan bidang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. kepribadian insan bhayangkara; 2. pengetahuan umum dan sosial; 3. hukum;

NO	JENIS/MACAM DIKTUK	TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI LULUSAN
		<p>4. kepemimpinan;</p> <p>5. fungsi teknis kepolisian;</p> <p>6. fungsi teknis Polair;</p> <p>7. jasmani;</p> <p>C. Keterampilan Umum Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. menerapkan <i>Interpersonal Skills (IPS)</i>; 2. menerapkan peraturan dasar kepolisian; 3. menggunakan senjata api/menembak; 4. menerapkan administrasi Polri; 5. menerapkan beladiri Polri; 6. memimpin tingkat regu sesuai dengan tugasnya. <p>D. Keterampilan Kerja Khusus Memiliki keterampilan khusus:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. menerapkan prosedur patroli kawasan dan pengawalan kapal Polisi; 2. menerapkan Binmas air yang dilaksanakan oleh kapal Polisi; 3. menerapkan teknologi informasi dan komunikasi kapal; 4. menerapkan nautika; 5. menerapkan teknika; 6. melaksanakan <i>Search and Rescue (SAR)</i> perairan; 7. menyelam.
7.	DIKTUK TAMTAMA POLAIR	<p>TUJUAN PENDIDIKAN Membentuk Tamtama Polair yang, berkarakter kebhayangkaraan, sehat jasmani dan rohani dalam melaksanakan tugas kepolisian yang prediktif, responsif, transparan dan berkeadilan.</p> <p>PROFIL LULUSAN Pelaksana teknis tugas-tugas Polair yang berperan membantu pelaksanaan patroli kawasan dan pengawalan kapal Polisi, kegiatan Binmas air serta pemeliharaan dan perawatan kapal Polisi.</p> <p>STANDAR KOMPETENSI LULUSAN</p> <p>A. Sikap Memiliki mental dan perilaku sebagai insan bhayangkara yang menunjukkan sikap:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa; 2. menghayati dan mengamalkan nilai-nilai/norma Pancasila, UUD 1945, Tribrata dan Catur Prasetya, kode etik dan disiplin Polri serta semua peraturan perundang-undangan yang mengatur sikap dan perilaku sebagai anggota Polri; 3. mampu bekerja sama, berjiwa kejuangan, peka dan peduli terhadap masyarakat dan lingkungan; 4. taat hukum dalam melaksanakan tugas kepolisian perairan; 5. memberi rasa aman dan keadilan yang substantif dalam menjalankan tugas pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat.

NO	JENIS/MACAM DIKTUK	TUJUAN, PROFIL DAN STANDAR KOMPETENSI LULUSAN
		<p>B. Pengetahuan Menguasai pengetahuan bidang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. kepribadian insan bhayangkara; 2. pengetahuan umum dan sosial; 3. hukum 4. profesi teknis kepolisian; 5. profesi teknis Polair; 6. jasmani; 7. selam. <p>C. Keterampilan umum Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. menerapkan <i>Interpersonal Skills (IPS)</i>; 2. menerapkan peraturan dasar kepolisian; 3. menggunakan senjata api/menembak; 4. menerapkan administrasi Polri; 5. menerapkan beladiri Polri. <p>C. Keterampilan Kerja Khusus Memiliki keterampilan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. menerapkan prosedur patroli kawasan dan pengawalan kapal Polisi; 2. menerapkan Binmas air yang dilaksanakan oleh kapal polisi; 3. menerapkan teknologi informasi dan komunikasi kapal; 4. menerapkan nautika; 5. menerapkan teknika; 6. menerapkan <i>Search and Rescue (SAR)</i> perairan; 7. menerapkan menyelam.

Ditetapkan di: Jakarta

pada tanggal: 14

Desember

2023

KEPALA KEPOLISIAN NEGARA REPUBLIK INDONESIA



Drs. LISTYUS SIGIT PRABOWO, M.Si.

JENDERAL POLISI